
一般社団法人ロケバス協会令和元年 8 月 21 日定例理事会議事録 
議事要旨 
【第 1 号議案／広報委員からの報告】 
○高村理事より、7 月の協会 WEB サイト閲覧状況について報告された。 
○西山理事より、7 月のロケバス動向指数、ロケバスバンク稼働状況に 
 ついて報告された。 
○高村理事より、令和二年の年賀状について、金箔を用いる・型押しを 
 する等の特殊加工を施すかどうか理事会の判断を仰ぎたいとの提議が 
 なされ、協議の結果、特殊加工は用いない旨が決定された。 
○高村理事より、昨年の Web Site への WordPress 導入に伴い、今月発行の 
 第 60 号をもって現在の形でのメールマガジンを終了とする旨の報告が 
 なされた。ただし、来月以降も理事会議事録、委員会だより等、最低限の 
 発信は同じシステムを用いて継続する。 
 
【第 2 号議案／業務委員からの報告】 
○川島副代表理事より安全運行に関するチェックリストの冊子を各社 3～5 冊 
 配布する方向で準備を進めているとの報告がなされた。運行管理手帳の 
 配布数については後日検討する。 
 
【第 3 号議案／運営委員からの報告】 
○重盛理事より、11 月 13 日の勉強会のテーマと講師について提議がなされた。 
○重盛理事より、協会で作成した運行指示書改訂を外部業者に委託したい 
 旨の提議がなされた。協議の結果、今後見積りなどを得て検討に入る。 
 
【第 4 号議案／ローカルネットワーク委員からの報告】 
○西原理事より、ネガティブ情報の管理についての提議がなされ、対応策が 
 審議された。 
○西原理事より、横田会員の情報提供による、自然災害時に多言語で避難 
 行動などの情報を取得できるアプリ「Safty tips」が紹介された。 
○10 月の地方理事会の開催地や日時について検討された。 
 
【その他】 
○電話応対などの報告 
理事会終了後、中目黒で懇親会を開き、それぞれの近況等を話し合った。 
今回は、広島、大阪、京都からの出席もあり地方の状況など様々な話題が 
出された。 


